

Unterschleißheim, 08.03.2022

Ukrainekonflikt – Versorgungssicherheit

Sehr geehrte Kund:Innen,
die aktuellen Geschehnisse in der Ukraine beschäftigen uns alle sehr.

Wir haben ungeachtet der Vorkommnisse in Europa dafür zu sorgen, dass Sie Ihre bestellten Waren pünktlich erhalten.

Ihre Nachfragen und Sorgen sind berechtigt und wir können Ihnen mitteilen, dass wir weder aus der Ukraine noch aus Russland Waren beziehen, die entweder verbaut oder direkt weiterverkauft werden.

Bisher haben wir auch von unseren Logistikern keine Informationen über längere Transportdauern aus Fernost vorliegen, bedingt durch die nicht mehr vorhandenen Überflugrechte über Russland und Belarus.

Selbstverständlich werden wir Sie über aktuelle Entwicklungen auf dem Laufenden halten.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Raith
Geschäftsführer

Friedrich Raith
Geschäftsführer